



ALCARAZ.- Las torres de la Trinidad y del Tardón. Entre ellas estuvo la "Puerta de las Torres".

nalmente de cerrarla por las noches, bajo pena de 500 maravedíes cada vez que así no lo hiciera. Juan de Mallorca, por su parte, recibió la llave de la Puerta Nueva **“que sale a la calle de Minguinnigo”**, con el cargo de **“que no abryese a persona ninguna sy no fuese conocida de la cibdad”**. Martín Ferrero tuvo, en idénticas condiciones, la llave de la **“Puerta Nueva que sale a la Calle Mayor”** (19)

Eran alarmantes las noticias de que el Conde de Paredes reclutaba tropas, sin molestarse siquiera en disimular su intención de ocupar Alcaraz. Ya poco antes, don Rodrigo había enviado a su secretario y gobernador de sus tierras, Antonio de

Quirós, a persuadir a los principales y regidores de la Ciudad de que la entregaran a su señor (20). No era extraño que, ante la negativa de éstos, el de Paredes pensase en recurrir a medidas de fuerza para conseguir sus propósitos, pidiendo ayuda a su pariente Pedro Fajardo, Adelantado del Reino de Murcia. No tardó en enterarse el Ayuntamiento, por un alcaraceño que estaba en la Ciudad del Segura, de que Fajardo juntaba gente, tras haber dado bandos y proclamas de alistamiento en Murcia, Lorca y otras ciudades y villas de aquel reino (21).

Aquello fue la señal para el rebato general. Se pusieron guardias y vi-

ALCARAZ.- La Puerta Nueva. El arco fue edificado en 1496 por el cantero Diego de Cárdenas, "El Mozo".

